

【恋活部!始動しました!】

三日市



【もちもちで美味〜!】

●新人隊員鈴木、この度・・・恋活部!部長に就任いたしました!というのも黒部市の婚活事業のなかに、恋活部が発足したのです★部活のようにワイワイと、みんなで楽しみながら

気軽な気持ちで参加してほしい!その中でお友達やパートナーを見つけていければと思っています♪恋活部!第一弾は、荻生の手ごねパン教室和~nagomi~の中島先生を講師に迎え、パン作りに挑戦しました!当日は2月14日、バレンタインデー!ハートのチョコパンを作りました^^パンを一緒につくことで自然と会話が生まれ、和気あいあいとされていました!会場のパッシブタウンコミュニティセンターのガラスもお日様をたっぷり吸収しぽかぽかという感じ★今後の恋活部!にもご注目ください!

【人を想う、お釈迦団のお守り】

東布施



【教わりながらチクチクと】

や、お孫さんが好きなキャラクターなど★そしてその中にお釈迦さまのご遺骨に例えて作られた色とりどりのお釈迦団子を入れるのです!これは法要の際に撒いて(当たると結構痛い)食べたりもします!米粉で作られたお団子はストーブの上で焼いたりゆでたり、みんなのおやつに!お守りは交通安全や厄除けなどの御利益があるそうで、完成したら周りに配るそう!毎年200個ほど作ることも!早業・・・!富山のあたたかい風習ですね♪

【黒部から世界を知る!!】

コラーレ



【韓国のCIRの方とパチリ!】

れました★実際に国際交流員(CIR)や外国語指導員(ALT)の方に教わりながら、各国のおもちゃづくりやミニゲームが体験できたり、遊びや食文化、伝統文化や景色などをまとめた展示がされていたりと、異文化理解につながる内容が盛りだくさんでした!今回私たちは韓国の遊び『ゴヌノリ』を体験!囲碁や将棋のような要素がありつつ、気軽にできる民衆遊びです!緊張はしる駆け引きの結果、伊関隊員とは「勝」負でした〜!遊びで盛り上がるのは世界共通!?黒部で国際意識を体感できるのはとても良い事だと思いました★

2月の どこで撮ったでしょう?



A. 青空に映えます



B. 夕焼け色に染まっていく



C. ソリで滑ってます



D. あやとり講座



E. ぐるっと1周できます



F. 上手にできたかな?

ちやべちやべと通信

Vol.29発行
2021.3.26

黒部市 地域
おこし協力隊
隊員

小澤 泰史
(2代目)
碧南と言えば
碧南美人(人参)
みりん

伊関 健太
(3代目)
名古屋と言えば
スガキチャーメン
名古屋弁

鈴木 杏奈
(4代目)
浜松と言えば
・浜松まつり
(凧揚げ)
・中田島砂丘
・さあやか
(県民溺愛の
ハンバーグ)

Facebook



Twitter



KUROBEST



鬼と鬼が対峙しました

中央児童センター



かわいい鬼さん



鬼レンジャー?



豆まきスタート!



節分にまつわるクイズ

2月2日はなんの日だったのでしょうか? そう「節分の日」です。今年は何と124年ぶりに2日が節分となりました。この日は中央児童センターにて節分会が行われました。最初に子ども達と節分にまつわるクイズをしたのですが、今の子ども達は節分についてほとんど知らない事を知りました。「ヒイラギにイワシの頭を飾って…」とお話すると子ども達は『?』となっていました。新しく覚えて帰ってね♪その後、鬼のお面を一緒に作りました。出来上がった子ども達の鬼の面は怖いというよりかわいい鬼となりました。その後鬼が鬼に向かって豆を投げるという新しい豆まきが開催。私もしっかりと豆を投げられました。(I)

地域で子育て応援

浦山

子育てサロンをご存じですか? 子育て支援センターの先生が地域に赴いてくれるサロン。子ども達は先生とは楽しそうに遊んでいましたが私が近づくと泣かれそうになりました。顔でしょうか? そして、この日は地区の民生委員さんとの顔合わせもありました。子育てがしやすい環境作りが広がっていると感じました。(I)



泣かないで



絵本の読み聞かせ

冬だからこそ地元の人も行っただことがないスポットへ!!

2/28



記念撮影♪



参加者の法螺貝披露



動物足跡貝合わせ

宇奈月温泉



葉痕は何に見える?

雪の残る宇奈月温泉街で「ナチュラルリストと歩く宇奈月スノーシュー」が開催! ガイドは宇奈月を愛し、知り尽くすナチュラルリスト 坂井さん、山本さん、橘さん。宇奈月ガイドの会のメンバーでもあります。下見では「黒部川コース」、「平和の像コース」、「とちの湯コース」を検討し、当日は比較的簡単な『黒部川コース』を散策。透明で美しい黒部川沿いは、カワガラスの潜水や猿の手足跡を見られたり。そうこうしていると…そう、そこは5つの橋が見える珍しいスポット! (ちゃべ通 Vol. 27 でも鈴木隊員が紹介)そのまま上流へ進んでいくと、今度は目の前にコンクリートの巨大構造物!! そう! 宇奈月ダムです。ダムを下から見ると普通ありますか? 実はこの辺りで河原が少し広がり、そこはティータイムスポット! みんなでコーヒーとオヤツを食べ小休憩。「ポロロー」!? なんと参加者のお1人が法螺貝を吹き始め、まさかの見せ場! みんなでコーヒータイムを楽しみました。そして帰ろうとしたその時! 「ガラガラガラ」! 動物の足跡が描かれた貝合わせをナチュラルリストがお披露目! これもサプライズ! 足跡で楽しんだ後は、葉痕探し。木の枝の落葉痕がサルや羊、フクロウ、真珠のネックレスに見えるのです! これも新発見で参加者さんも楽しんでおられました。地元の人でも楽しめる宇奈月スノーシュー! 来冬トライしてみは?(K)

チェーンソーを活動内外で使う機会もあり、安全に使って地域活動に貢献すべく安全教育を受講させていただきました。チェーンソーを使うなど黒部に来る前には想像もしていませんでした。黒部は本当に自然が近く多様性がある町だなと改めて感じました☆次は刈払機だ!

↓↓【お問い合わせなど】↓↓

小澤泰史(こざあたいし): zaemonpuripuri@yahoo.co.jp

伊関健太(いせきけんた): kenta-iseki@city.kurobe.toyama.jp

鈴木杏奈(すずきあんな): twfy.4k@gmail.com

電話:(黒部市役所内) (0765)54-2115



今月の

どこで撮ったでしょう?

- A 平和の像
 - B 前沢公民館
 - C くらべ牧場まきばの風
 - D 東部児童センター
 - E 十二貫野湖
 - F かって屋(くらげん)でした。
- みなさんわかりましたか?